



FINAL DES "HIGHLAND GAMES" A BRESSUIRE

publié le 27/06/2019

Bressuire, jumelée il y a peu de temps encore, avec la ville écossaise de Fraserburgh, accueille les "Highland Games" tous les deux ans depuis 2001. A cette occasion, les "Highland Games" scolaires se sont déroulés le 14/06 dernier sur le site du château bressuirais. Les élèves de 6ème1, répartis en équipes avec des élèves d'autres collèges et d'écoles environnantes, se sont mesurés lors d'ateliers sportifs : relais du laitier, relais du bûcheron, tir à la corde, course en sac, lancer de pierre, retourné de tronc, etc. Quatre de nos élèves (constituant l'équipe "Ecosse" - la bien nommée ! - avec des camarades d'autres établissements) se sont particulièrement illustrés au cours de ces ateliers sportifs, en remportant la première place ! Ces ateliers sportifs du vendredi matin étaient complétés par des ateliers culturels le vendredi après-midi : Histoire de l'Écosse, expos, épreuves sportives et athlètes, danses écossaises, danses irlandaises, musique, etc.

Le lendemain, samedi 15/06, dix-neuf élèves volontaires de 5ème, 4ème et 3ème, sont allés assister à la première des deux journées de championnats internationaux amateurs de "Highland Games". Ils ont regardé les athlètes de différentes nationalités s'affronter dans quelques-unes des sept épreuves officielles de la compétition : lancer de pierre légère et lourde, lancer de marteau, lancer de poids en hauteur, retourné de tronc. Entre ces épreuves sportives, les élèves ont pu déambuler sur le site du château bressuirais en s'arrêtant devant les scènes musicales, les spectacles de danses, les expositions, les stands de gourmandise, les échoppes d'artisanat écossais et irlandais, où certain.e.s ont acheté un petit souvenir de l'événement...

Ces deux journées, financées par le collège et entièrement gratuites pour les élèves, ont mobilisé plusieurs enseignants sur leur temps de travail ou sur leur temps personnel : M.Devesa (en EPS), Mme Jouteux et Mme Jault (en anglais), et Mme Rambaud (en français). Elles faisaient écho à la venue au collège de Gavin ANDERSON, le plus bressuirais des Ecossais, qui a rencontré les huit classes de l'établissement. Vêtu d'un kilt et accompagné de sa cornemuse au son caractéristique très puissant, sa visite n'est pas passée inaperçue...! Après un échange simple de questions-réponses en anglais, Gavin ANDERSON a projeté des films, qu'il a réalisés lui-même, sur l'Ecosse et les "Highland Games" commentés en français. Thank you, Gavin, and goodbye !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.